

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, Lakukan Anjingsana Bersama Warga Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Sep 20, 2023 - 10:15



Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, Lakukan Anjingsana Bersama Warga Masyarakat

Sukabumi, 19 September 2023 - Hari Selasa, tanggal 19 September 2023, pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni,

melaksanakan kegiatan anjingsana bersama warga masyarakat Desa Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Nyalindung Rt. 02/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni mengambil kesempatan untuk memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama-tama, ia mengingatkan warga untuk tetap menjaga keamanan dan turut mensukseskan masa kampanye pemilihan kepala Desa Nyalindung yang berada pada tahap terakhir saat ini. Kerjasama dan partisipasi aktif warga sangat diperlukan dalam menjaga proses demokrasi yang berjalan lancar.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Warga diminta untuk selalu waspada terhadap potensi ancaman ini dan melaporkan jika ada kejadian yang mencurigakan.

Tak lupa, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan himbauan terkait tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan Kekerasan), Curas (Curi dengan Aniaya), dan Curanmor (Curi Kendaraan Bermotor). Warga diingatkan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi mengenai program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan polisi kepada masyarakat dengan fokus pada nilai-nilai tersebut. Aipda Suhendar Romdoni juga menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga sebagai upaya dalam meningkatkan pelayanan yang lebih baik.

Melalui kegiatan anjingsana ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat semakin erat, sementara warga menjadi lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan partisipasi dalam kegiatan masyarakat.